

EL DIA

EXCELSIOR

Versión de que liberarán a líderes obreros en Argentina

(AP, IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de mayo.—El gobierno militar se dispondría a adoptar una serie de medidas en materia laboral, que incluirían la libertad de dirigentes detenidos y mayor flexibilidad para la suspendida actividad de los sindicatos obreros, dijeron fuentes fidedignas.

Las medidas se adoptarían antes de que inicie el próximo mes la asamblea anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en Ginebra, foro en el que tradicionalmente se ventilan cuestiones vinculadas a la situación política y sindical de sus países miembros.

ABSUELVEN A 5 GREMIALISTAS

Por otra parte, la Justicia Federal absolvió a 4 metalúrgicos acusados de haber participado en un complot subversivo en el año 1975 y condenó al titular de la filial Villa Constitución de ese gremio, Alberto Piccinini, a 3 años de prisión por tenencia de armas de guerra, una pena que teóricamente ya quedó cumplida.

El complot había sido denunciado hace 3 años por el entonces ministro del Interior, Alberto Rocamora quien relacionó a los 6 gremialistas —por entonces de la conducción de la Unión

Obrera Metalúrgica de esa localidad— como presuntos infractores de la Ley de Seguridad.

OPINION DE UN PERIODICO

De otro lado, el diario **Buenos Aires Herald**, dijo que mientras los familiares de desaparecidos nada sepan de la suerte corrida por los suyos, es imposible creer que los derechos humanos se respetan en Argentina.

“Lo único que quieren saber ellos es si la persona que buscan está viva o muerta. No es preguntar demasiado”, añadió el matutino en un editorial titulado “un desafío moral”.

Diálogo Franco Entre Argentina y EU, Pide el General R. Viola

BUENOS AIRES, 22 de mayo. (AP)—Un alto jefe del Ejército expresó hoy la necesidad de un “diálogo franco y abierto” entre Argentina y Estados Unidos, para “fortalecer nuestra capacidad para defender un común sistema de vida”.

El jefe de Estado Mayor del Ejército, general Roberto Viola, habló al condecorar al agregado militar de Estados Unidos, coronel Paul Allin Coughlin.

Las palabras del general Viola, a quien se considera como seguro sustituto del actual Presidente general Jorge R. Videla, en el cargo de comandante del Ejército, se producen en momentos en que las relaciones argentinas-norteamericanas pasan por cierta tirantez.

Argentina ha protestado ante Estados Unidos por la acción de “ciertos sectores” del Departamento de Estado que se oponen a la cesión de préstamos al país por la presunta violación a los derechos humanos. Argentina ha rechazado los cargos, aunque ha admitido que se pueden haber producido algunos excesos en la lucha contra la subversión.

“La clara comprensión de la amenaza y la agresión libre, son factores fundamentales para estructurar una eficaz defensa de las naciones libres, particularmente en el ámbito americano”, dijo Viola.

EL SOL DE MEXICO

REDACTOR DETENIDO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES.— Un periodista del diario francés “Le Monde” fue detenido aquí ayer cuando iba a abordar un avión para viajar a París, se supo hoy de fuentes seguras. Jean Pierre Clerc, fue arrestado por personal de la policía aeronáutica en el aeropuerto Internacional de Ezeiza, cuando se disponía a abordar un vuelo de Air France.

Las fuentes hicieron saber que los policías habrían encontrado “material comprometedor en el equipaje de mano del periodista”, a quien condujeron a un hotel. (AFP)